



# さかえ

緑・花・人を愛する  
吉川市立栄小学校

<http://www.yoshikawa.ed.jp/sakae>

令和3年度 5月号

〒342-0055  
吉川市吉川615-1  
048(982)3771

児童数

男子 326名

女子 331名

全校 657名



さ 最後まで か 課題を持って え 笑顔で取り組む子



吉川市教育大綱

家族を 郷土を 愛し 志を立て 凜として生きてゆく

## 仲間との豊かな関わりを通して

校長 岡部省三



吹く風が肌に心地よく、新緑が目には鮮やかな季節となりました。校庭の木々にも若葉が茂り、澄み切った青空の元で白い校舎と鮮やかなコントラストを描いています。

さて、1年生が入学してから約1カ月、また、2年生から6年生もそれぞれ新しい学年に進級して約1カ月が過ぎ、落ち着いて学習している姿や意欲的に活動している姿が随所に見られます。

昨年度のこの時期は臨時休業が続き、学校再開が6月からだったことを思えば、始業式、入学式といつも通りのスタートを切ることができ、大変うれしく思います。1年生も少しずつ小学校生活に慣れ、毎日元気に過ごしています。

今月は、運動会という大きな学校行事があります。学校行事は、子ども達にとって豊かな人間関係を育むチャンスです。子ども達は、学年・学級や班といった集団を単位に生活をしています。学校における生活が楽しく充実したものになるためには、それぞれの集団の質を高め、生き生きと活動できる場となるよう努めることが不可欠です。学校行事は、集団の質を高める絶好のチャンスであり、集団の中での望ましい人間関係づくりを大きく進めるチャンスなのです。

運動会での仲間との豊かな関わりを通して、望ましい人間関係形成に次のような大きな効果が期待されます。

- ◎ 仲間と協力・信頼・励まし合い・切磋琢磨することで、一緒に喜びや苦勞を分かち合える人間関係を培うことができます。
- ◎ 学校への愛着、学校の一員としての自覚など、集団への所属感や連帯感を培うことができます。
- ◎ 互いの力を合わせることの大切さを学びます。自分の役割や責任を果たすことで、円滑な集団生活をするすることができます。

栄小学校では、学校行事を通して責任感や達成感、集団の一員であるという所属感や連帯感などを体験的に学ぶことを大切にしています。そして、自主的・実践的な態度の育成、よりよい人間関係の形成を図り「みんなが主役 きらり輝く栄小学校」の実現に努めていきます。



令和2年度 秋季大運動会

# 5月の行事予定

※変更もありますので、学年・学級だよりでもご確認ください。

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
1	土		16	日	
2	日		17	月	学級の時間 5年視力検査(～21日)
3	月	憲法記念日	18	火	はつらつタイム
4	火	みどりの日	19	水	ぐんぐんタイム 2年生 さくら ひまわり 内科健診 13:30
5	水	こどもの日	20	木	読書タイム
6	木	読書タイム 1年生耳鼻科健診 9:30～ 特別日課 4時間授業給食あり(13:10下校)	21	金	はつらつタイム ふれあいデー 特別日課 4時間授業給食あり(13:10下校)
7	金	はつらつタイム 運動会練習開始 3年生内科健診 13:30～	22	土	春季大運動会
8	土		23	日	
9	日		24	月	振替休業日
10	月	学級の時間 5年ハイパーQUテスト 2年視力検査(～14日) 3年生田植え	25	火	はつらつタイム 運動会予備日① 1年生5時間授業開始
11	火	朝会 尿検査 1次 6年歯科健診 13:30～	26	水	ぐんぐんタイム運動会予備日②
12	水	ぐんぐんタイム 尿検査予備日	27	木	読書タイム 6年生全国学力学習状況調査
13	木	読書タイム 4年生眼科健診 9:30～ 4～6年生 埼玉県学力学習状況調査	28	金	はつらつタイム 6年生健康教育
14	金	はつらつタイム 5年内科健診 13:30～	29	土	
15	土		30	日	
			31	月	2年生新体力テスト

## 1年生のはじめての給食です。



小学校で初めて食べる給食です。みんなで食べるのがおいしいです。

## 3年生が町探検に出かけました。



3年生が三日間かけて町探検に出かけました。吉川市にはいろんな施設がありますね。

22日(土)は春季大運動会が予定されています。今年度も昨年度同様縮小した形で行います。ご協力をお願いいたします。